

ART ■ L'Auvergnate expose ses photos dans la galerie Aigua de Rocha jusqu'au 24 août prochain

Béatrice Delaval, la nature à l'état pur

Champs de lavande, forêts, océan... Avec les œuvres de Béatrice Delaval, la nature s'est invitée dans la galerie d'art Aigua de Rocha dans le centre-ville d'Ussel.

Elle est passionnée par la campagne, ses couleurs, sa lumière, ses jeux d'ombre, ses formes insolites. Le regard aiguisé, Béatrice Delaval sillonne les chemins à la recherche d'instantanés de grâce que la nature sait offrir et les immortalise dans ses clichés pour les transmettre au public.

Née à Paris, elle passe ses vacances en Corrèze dans la maison de ses grands-parents à Laval de Sornac et tombe amoureuse de la campagne.

« Le but est d'être bien, en paix, en harmonie avec le monde »

Très tôt, elle aime déjà photographier ce qu'elle entrevoit au travers de rencontres avec les arbres, les champignons, les fleurs, les rochers, les animaux, mettant en avant une vision particulière de la nature.

Ses études « d'aménagement et de développement du territoire rural » mettent naturelle-



EXPOSITION. L'artiste pose devant ses clichés exposés dans la galerie d'art d'Ussel.

ment cette Vichyssoise en contact avec ce qu'elle aime.

« C'est une démarche spirituelle. Pour moi, le but est d'être bien, en paix, en harmonie avec le monde et de partager ce moment avec les personnes qui regardent mes photos. »

C'est en 2016 qu'elle a ressenti le besoin d'exprimer ce qu'elle voyait et qu'elle a commencé à exposer ses clichés.

Des photographies pas retouchées

« Je ne mets pas mon nom car c'est la nature qui s'exprime et la photo ne m'appartient pas », développe-t-elle humblement tout en précisant que ses photos ne sont pas retouchées. La nature y est retranscrite sans fioriture.

Les murs de la galerie uselloise sont tapissés de photographies sur toiles et, nouveauté de cette année, sur bois.

Béatrice Delaval décline aussi ses clichés sous forme de sets de table et de marques pages qu'elle agrément de textes poétiques.

Passionnée de décoration elle a lancé une gamme de poufs « pour faire entrer la nature dans l'habitat ».

L'artiste va continuer de silloner la campagne pour développer le thème animalier. ■

➔ **Exposition.** À découvrir au 6 rue de l'église à Ussel jusqu'au 24 août, tous les jours (sauf le dimanche) de 10 heures à midi et de 14 à 18 heures.